

Messes en forme extraordinaire à l'Opus Dei et chez les Légionnaires du Christ

Author : spo

Categories : [Informations](#), [Rome](#)

Date : 5 décembre 2011



Les blogs [Messa In Latino](#) et [Rorate Caeli](#) signalent que la paroisse Saint-Eugène de Rome, basilique mineure, dont l'apostolat est confié à l'Opus Dei a inaugurée la célébration de la messe selon la forme antique le dimanche 27 novembre dernier. Cette messe est célébrée à 16h00 et le sera jusqu'au quatrième dimanche de l'Avent, le 18 décembre prochain. Elle devrait reprendre en janvier 2012. Selon Rorate Caeli, il s'agit de la première messe dominicale selon le missel de 1962 célébrée dans une paroisse sous la responsabilité de l'Opus Dei dont le fondateur bénéficiait d'un indult pour célébrer cette messe.

Le 6 décembre dernier, la messe traditionnelle a également été célébrée à l'Athénée pontifical Regina Apostolorum de la congrégation des Légionnaires du Christ. Toujours selon Rorate Caeli, la célébration régulière de cette messe (tous les mardis) devrait faire de l'Athénée

pontifical la seule université pontificale romaine à proposer la célébration de la messe selon le missel de 1962. Après la publication du motu proprio *Summorum Pontificum*, l'université pontificale Saint-Antoine en avait proposé une qui fut cependant supprimée en 2009. Même chose pour la messe en rit dominicain célébrée à partir de 2005 et qui aurait disparu.